

# PREPARACIÓN Y EXHIBICIÓN DE REPRODUCTORES

Bavera, G. A. 2000. Curso de Producción Bovina de Carne, cap. VIII. FAV UNRC.  
[www.produccion-animal.com.ar](http://www.produccion-animal.com.ar)

Volver a: [cabaña](#)

La preparación de animales para exposiciones dista mucho de lo que era hace 20 años. Hoy gran parte de la premiación se consigue con la selección genética, ya que la calidad de los bovinos presentes en las exposiciones rurales (en particular en la de Palermo) es excelente y muy poco se puede hacer para corregir las características fenotípicas de éstos luego del nacimiento. Lo único que queda es brindarle una alimentación adecuada, muy bien balanceada, suficiente espacio para que haga ejercicio y procurar que se críe en las mejores condiciones posibles, de manera que desarrolle la musculatura y estructura heredadas. En otras palabras, lo que se pretende, es eliminar las limitaciones que le impidan al toro demostrar al máximo su potencial genético.

Cuando faltan tres o cuatro meses para la exposición, se acostumbra a bañarlos con champú y cepillarlos para lograr que su pelo esté en excelentes condiciones (más suave). Quizás el trabajo más intensivo comience dos meses antes, cuando se le enseña a pararse, a caminar y mostrar todas sus cualidades delante del jurado. Es importante que en la exposición lo presente quien lo tuvo a su cuidado porque conoce perfectamente cómo hacer para que el animal se muestre lo mejor posible. Para ello el buen trato es fundamental.

Volver a: [cabaña](#)